

Des Lutteurs de 15 pays animeront les tournois de lutte à Cuba



Des lutteurs de 15 pays dont Cuba, ont confirmé leur participation à la 46^e édition du Tournoi International de Lutttes Granma - Cerro Pelado, du 10 au 14 février.

Le responsable en méthodologie, Manuel Rodriguez a mis l'accent sur la participation d'équipes européennes, d'Espagne, de Hongrie, de Pologne, d'Allemagne, du Kazakhstan, de Suisse et de Grande Bretagne.

Le Colisée de la Cité des Sports de La Havane , recevra aussi des équipes du Canada, de Porto Rico, du Brésil, des États-Unis, d'Inde du Pérou et du Honduras et il est attendu que dans les jours prochains le Venezuela, la Colombie, l'Italie, la République Dominicaine , le Panama entre autres annoncent l'envoi d'une équipe.

Pour les lutteurs cubains cette compétition constituera une excellente opportunité de combat en vue des principaux engagements de l'année , les Jeux Panaméricains à Toronto en juillet et le Championnat du monde à Las Vegas en septembre.

Les compétitions se dérouleront dans les nouvelles divisions créées par l'Union Mondiale des Lutttes(UWW).

Dans le cas de la modalité Gréco-romaine des combats auront lieu en 59, 66, 71, 75, 80, 85, 98 et 130 kilogrammes, en libre en 57, 61, 66, 70, 74, 86, 97 et 125 kg, pour les masculins et 48, 53, 55, 58, 60, 63, 69 et 75 kilos, pour les filles.

Le calendrier prévoit les compétitions de lutte Gréco-romaine les 11 et 12 février, des féminines les 12 et 13 et la libre les 13 et 14 a indiqué , Manuel Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/44961-des-lutteurs-de-15-pays-animeront-les-tournois-de-lutte-a-cuba>



Radio Habana Cuba